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REQUERIMENTO N.º 015/2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, informar a esta Casa de Leis, por meio das Secretarias Responsáveis de 

Cultura, Obras, Educação e Saúde, os seguintes: 

 

 Existem requerimentos de todos os vereadores da atual Legislatura desta 

Casa de Leis, que estão nas Citadas Secretarias e que ainda não foram 

respondidos aos seus autores? 

 

 Caso ainda existam requerimentos para serem respondidos pelas 

Secretarias Competentes, quando os mesmo serão e quanto tempo em 

média leva para a conclusão desses trâmites? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Somos representantes de toda população e como tal, somos 

cobrados por todos os cidadãos que dependem da nossa atuação em muitos 

segmentos da sociedade, portanto, solicito estas informações para que possamos 

responder aos que nos questionam, sobre as benfeitorias que buscamos junto à esse 

Executivo, para melhorar a qualidade de vida da população Municipal. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 11 de fevereiro de 2020. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2020.  

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


